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世界乒坛名将瓦尔德内尔又
要参加比赛了# 这次他不打
乒乓球# 而是参加世界上独
一无二的城墙马拉松赛
事$$$将于 $$ 月 % 日举行
的第十二届西安城墙国际马

拉松赛% 主办方预计将有 &'

个国家和地区的上千名长跑
爱好者参加这次比赛%

西安市政府 "( 日宣布#

比赛的起终点设在西安城墙
南门城楼上#设 & 公里&!"#$

公里!&'()*"和半程马
拉松三个项目% 根据参赛者
的性别&年龄等共分 )'个组
别# 取每组前 $' 名给予奖
励% 跑完全程并取得转折带
的参赛者也将获得参赛证明
书%另外#去年比赛因为城墙
首次贯通而增设了 !"#$ 公

里项目# 今年的比赛据此设
立了 $*#+公里破纪录奖%

西安市体育局副局长雷
田说#应西安市政府邀请#乒
坛首位大满贯得主瓦尔德内
尔已确定参加%

一年一度的西安城墙国

际马拉松赛自 $!!* 年以来#

已经举行了 $$届#参赛的中
外人士超过 )万人%

江苏男女排均出现国手“真空”

-(./012345

今年联赛江苏仪化女排
将主场移师镇江市体育馆，

作为上赛季第八名的队伍，
仪化女排新赛季的目标就是
进入前六名。经过了全运会，
本赛季江苏女排也在阵容上
做了比较大的调整。球队在
网上高度这块得到了加强。
此外，江苏排球队总教练邸

安和也给球队提出：在新的
一个全运周期内，球队至少
要为国家队输送一名国家队
队员。
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今年女排联赛首次采用

了以长江为界南北分区的比
赛方式，北方区有辽宁、天
津、河南、山东、北京、南部、
河北、南开大学。南方区有
浙江、四川、江苏、八一、福
建、上海、云南、广东。南北
分区单循环结束后进行交

叉赛，各区前两名进入联赛
的前四名。

根据去年联赛的排名，
南北分区后客观上形成了北
强南弱的格局，前三名辽宁、
天津、河南都分在北区，而南
区的最高排名队浙江也只列

去年的第四名。正是考虑到
了这一点，排管中心将上赛
季把主场放置在长江以北安
徽芜湖的南部队安排在了北
区，而将主场在湖南益阳的
八一队安排在了南区。女排
联赛开赛时间为 10月 14

日，共进行 32轮 124场比
赛，明年3月11日结束。在
分为南北两个赛区之后，每
个赛区的八支队将采取赛区
内主客场循环赛，小组赛名
列南、北赛区前两名的队将
进行交叉赛和三战两胜制的

决赛，最终决出联赛冠军。
新赛季江苏女排将于

10月15日在主场迎战新主
场的首个对手云南女排。届
时中央电视台也会对这次比
赛进行现场直播。
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全运会之后，仪化女排

也对阵容进行了一些调整。
在上一个周期中，江苏女排
是八强当中网上高度最差的
球队，为了改变这一局面，主
帅赵金才特意在主攻位置上
引入了两名身高 1.9米的新
人———陈亚云和惠若琪。

江苏女排主帅赵金才
说：“我们江苏女排是一个

南方球队，因此在高度上比
起北方球队一直都比较吃
亏。因此我们球队一直是走
的快速多变全面的道路。本
赛季我们提拔了两名新的主
攻陈亚云和惠若琪。她们的
身高都达到了 1.9米，而且

年龄都很小只有15岁，是非
常有前途的队员。”

两名小巨人的加盟无疑
大大提高了球队的网上实
力。据了解，本赛季仪化女排
将会以三大带四新的阵容出
战联赛。即赵云、陆艳和陆倩

三名大队员，带陈亚云、惠若
琪、李珂佳和陈展四名新人。
虽然球队的身高比上赛季有
大幅度的提高，但是由于年
轻球员比较多，球队的临场
发挥不太稳定。赵金才说：
“我们几个新人，打球的时

间都不长，临场经验和自身
的实力都不如老队员。因此
我们这个赛季的某些关键场
次还会用张慧这样的老队员
来带带她们。”
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虽然这个赛季江苏女排

的自身定位是打进前六，但
是由于南北分区对江苏女排
比较有利，因此发挥得好江
苏女排打进四强的可能性也
是非常大的。

昨天，江苏排球队总教
练邸安和认为，女排保证联

赛成绩固然重要，但是作为
排球强省的江苏，为国家队
输送队员也是义不容辞的责
任，新的全运周期内，江苏女
排一定要为国家队输送至少
一名国手。

邸安和说：“作为排球

强省，我们的男女排在国内
的成绩一直处于前列。江苏
排球队建队以来，国家男女
排始终都有我们的江苏籍队
员，这也是我们引以为豪的
地方。但是本赛季，我们的江
苏籍队员都没有进入中国男

女排的12人大名单，这是江
苏排球历史上从未有过的。
因此我希望江苏女排一定要
在这个全运周期内，为国家
队至少输送一名队员。这也
是我给她们提出的一个硬性
的任务。”
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!DEK 随着本年度最

盛大的冬季体育赛事———第
六届亚冬会举办日期的日益
临近，越来越多的企业加入到
赞助亚冬会的行列中。

近日，在长春紫荆花饭店
举行的第六届亚洲冬季运动
会配置计时设备赞助签约仪

式上，亚冬会组委会秘书长安
莉女士与深圳市飞亚达（+

,）股份有限公司总经理徐
东升先生签订了赞助协议，
飞亚达正式成为“2007年第
6届亚洲冬季运动会配置计
时设备独家赞助商”，这也标

志着飞亚达成为了中国首家
赞助国际大型体育赛事配置
计时设备的企业。 LMN!
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走在队伍后面的蔡

�、付海峰一亮相便被
等候多时的记者堵了个
正着，几个二队队员也
快步上去帮老大哥推行
李。此时的蔡�、付海峰
已经没有了马德里夺冠
时的激动，他们表示现

在的目标就是北京奥运
会夺冠。

在林丹和谢杏芳陆
续走出机场后，走在队伍
后面的蔡�和付海峰立
刻变成了关注的焦点。最
后走出来的蔡�将外套

系在腰上，脸上已经没有
了夺冠时激动的神情。
“当时的第一反应除了
兴奋还是兴奋。” 蔡�
说，“毕竟是世锦赛，毕
竟我们最后成了冠军。”
在前往大巴的途中，蔡�

还不停地与几名二队的
小队员谈论着半决赛时
的那场球。

蔡�表示队里回京后
不会有大的庆祝活动，
“国庆之后我们还要参加
3站比赛，年底还有亚运

会。然后一步一步争取在
北京奥运会上夺取出色的
成绩。”

付海峰则表示这次在
世锦赛上夺冠证明了他跟

蔡�的实力，也巩固了他
们世界第一的位置，“更
重要的是，这让我们在奥
运会上的表现更有信心
了。”付海峰表示。
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国家羽毛球队昨日回京，李永波称
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昨天中午，刚刚在世锦
赛摘得 4金的国家羽毛球

队返回北京。在机场，总教
练李永波高度评价了队员
尤其是男双的发挥，不过他
也表示接下来将对本次表
现不佳的混双组合进行人
员调整。

国家队是乘坐LH2936

次航班从法兰克福转机返
京的。由于航班延误，原定
中午 11点 35分降落的班
机一直到 12点 40分才落
地。加上总局领导的接见，
队员们在接近两点的时候
才陆续走出海关大厅。乒羽

中心工作人员和国家羽毛
球队二队队员们早早列队
等候，李永波出来后一一与

大家击掌相庆。
“女子双打前 4名都是

中国选手，男子单打前 3名
也都是我们，女子单打连续
两届是谢杏芳和张宁进决
赛，这些在我们参加世锦赛
的历史上都是从来没有过
的。”李永波说：“我想如果
仅仅从这一次比赛来讲，大

家可能会这样认为，觉得中
国羽毛球已经无可撼动了。”
不过，李永波随后话锋一转：
“但是实际分析看，我觉得对
手还很多。21分制偶然性很
大，可能下一次比赛运动员
状态就不能调整得这么好

了。所以尽管这次打得不错，
但是还要好好总结。”

在世锦赛 5个项目中，

只有混双没有进入 4强，而
李永波在接受采访的时候也

表示接下来将对混双组合进
行调整。“谢中博一直有伤，
而郑波和赵婷婷之前就是要
分开的，只是因为他们取得
了世锦赛的参赛资格，所以
才去参赛的。” 李永波说，
“从明年 5月份便进入奥运

积分周期，我们会在混双上
做一些人员调整。”

李永波表示国家队今天
就将开始恢复训练，“对运动
队来说，没什么休息。”李永
波说。从 10月 8日开始，国
家队将连续参加日本公开

赛、中国公开赛和世界杯。随
后，全队将集中精力备战亚
运会。
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红色队服、黑色墨镜，
酷哥林丹第一个走出海关

大厅，女友谢杏芳则远远地
跟在后面。“还没庆祝呢，
没有时间单独庆祝。”林丹
说他还没有和谢杏芳进行
单独庆祝。

本次世锦赛男单金牌
是林丹职业生涯中真正意

义上的第一个世界冠军，不
过林丹并没有看得很重。
“说到底就是一场比赛而
已，”林丹说，对于无缘和
陶菲克对阵，他也只是简单
地说：“遗憾是有一点，不
过以后的比赛肯定有机会

的。”总教练李永波在谈到
林丹夺冠时也表示这个冠
军会让林丹今后更加统一
目标。“过去大家知道林丹
连续两年世界排名第一，而
且在团体比赛和世界杯上
都获得冠军了，但是最重要

的世界锦标赛和奥运会金
牌一直离他很远，这次拿到

世界冠军说明他也正在一步
步朝着最高的梦想迈进。接下

来他的目标就非常专一，一切
都是为了 2008年奋斗。”李
永波表示。

本次世锦赛也是林丹和
谢杏芳首次在世锦赛中同时
折桂，在被问及是否会单独庆
祝一下时，两人的回答有些不

同。“我们还没有单独庆祝，
接下来有亚运会，我们都不会
放松。”林丹如是说。而与男
友一样戴着墨镜的谢杏芳在

记者的追问下交待了一下可
能的庆祝方式。“夺冠后和全
队一起去一家中餐馆吃饭，今
天下午也不会出去庆祝，现在
感觉很疲劳，主要是休息。”
在谈到是否会在北京与林丹

单独庆祝时，谢杏芳笑笑说：
“可能会去听听音乐会吧，不
会去看电影，几个朋友跟我说
《夜宴》一般。”简单接受完
采访后，谢杏芳匆匆跑上大巴
车，坐在了林丹旁边。
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近日，国际篮联在官方

网站上公布了最新的 2008
奥运名额分配方案，最大改
动是增加了一项奥运会落选

赛，相当于一次“复活赛”，
其中最大受益者当属欧美
等国。对于想要在 “家门
口”取得好成绩的中国篮球
队来说，对手实力有所增
强，篮管中心副主任胡加时
昨晚在接受采访时说道，

“还能怎么办？抓紧训练
呗。”但中国男篮争夺奖牌
的目标不会改变。

国际篮联之前的奥运会
选拔规则是：东道主、世锦赛
冠军以及各大洲锦标赛成绩
最好的球队直接晋级奥运

会，随后再进行一次选拔赛，
最后分配方案是欧洲 4个，
美洲 3个，亚洲和非洲各 2
个，大洋洲1个。而如今，国
际篮联为提高比赛水平，在
前9个名额晋级方法不变的
情况下，增设“复活赛”，让

各大洲的“二流”球队再打
一场循环赛，取前三名。这让
原本的大家分馅饼吃，变成
了大家抢馅饼吃，尽管参赛

球队仍旧是12支，但欧洲和
美洲在世界篮球版图中将占
据更多的“地盘”。

欧美参赛球队的增加，将
使中国队的小组赛出线形势
变得极为严峻，毕竟目前中国
篮球的整体实力，相对于世界

强队仍有很大的差距，而中国
男篮想要在北京奥运会上争
牌的希望也越发渺茫。 ÅÆ
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